

どさんこ☆子ども全道サミット・上川地区会議

10月21日（土）、本校を会場に平成29年度「どさんこ☆子ども全道サミット」・「どさんこ☆子ども上川地区会議」が開催されました。本校からは生徒会新執行部を中心に1・2年生16名が参加し、運営・進行役等を務めました。

今年度の「どさんこ☆子ども全道サミット」は、いじめに対する考え方やいじめ防止についての意見交換を行い、寄せられた意見を「北海道いじめ防止基本方針」の改訂版に反映させることを目的としています。

全道各地の16会場をインターネット回線で中継を結び、各会場が連携して小・中・高校生がいじめ防止に向けて、学校や周りの大人に求めることについて話し合いました。上川会場では高校6校、中学校3校が集まり、6つのグループに分かれ、高校性が中心となり、活発な意見交換が行われました。



どさんこ☆子ども全道サミット



グループ協議中



どさんこ☆子ども地区会議（高校の部）

実行委員の関根 唯さん、蓮沼 柚葉さんは、「小・中・高校生が協力して進めた話し合いで出された意見が、上川管内、全道へ広がり、いじめがなくなる日が来ることを願っています。」と最後にまとめました。本校生徒へはこの後、生徒会だよりを通して今回の内容をお知らせすることになっています。

「どさんこ☆子ども全道サミット」に合わせて、「いじめ・ネットトラブル根絶！メッセージコンクール」の表彰式も行われました。本校からは、標語部門において2名が表彰されました。

いじめの根絶部門

- ① 本 間 啓 那（2学年）最優秀賞
「見てるだけ あなたもいじめの 共犯者」
- ② 秋 場 奏一郎（2学年）奨励賞
「勇気だし 踏み出す一歩が友救う」

